

“シャキッ”と新聞

号外

2012.6.27
西中PTA執行部 発行
責任者 高橋 敦志

今年も西中学校に、教育実習生の皆さんが来られています。“シャキッ”とする週間の朝のあいさつ運動の時には、フレッシュな声がこだまして、いつもと違った感じが印象的でした。

6名の教育実習生の皆さんに“シャキッ”とする週間の感想に加え、中学校時代の思い出や趣味などを聞いてみました。

英語科
北口 千裕さん
趣味：ヨット
大学でヨット部に所属しています！

西中の生徒はいつも元気に挨拶をしてくれ、大変ですがしつかり思っています。「シャキッとする週間」では、特に先生方や委員の生徒たちだけでなく保護者の方々も見ていらっしゃるということで、生徒も背筋を伸ばしてより一層「シャキッ」としながら校門を通り、挨拶の声も心なしか大きく感じます。実際に校門に立って気づいたことですが、朝一番に生徒と顔を合わせる挨拶運動の機会は非常に重要です。生徒が通り過ぎるのはほんのわずかの間ですが、生徒の様子や顔色を見ながら生徒が学校にいない時間にどのようなことがあったのかを想像しています。

「おはよう」という挨拶は一日の始まりに交わされます。その一日一日をさわやかに過ごすために明るく大きな声で言いたいと思っています。毎日、笑顔の生徒たちの声に私も元気をもらっています。

約八年ぶりに教育実習という形で母校の西中学校へ戻ってくることができました。実習初日から常にすごいなと感じていることがあります。それは、西中の生徒は挨拶がしっかりできている、ということです。私が西中生だった時も、「西中学校の生徒は挨拶を進んでできている」と評価されました。それが、八年たった今でも変わらず良い評価を受けているということは、西中の卒業生にとって嬉しいものです。この先西中を卒業し、高校へ進学し、社会へ出ていくことになると思いますが、そのときっとこう思うはずです。「西中生は本当に挨拶ができるんだ。」と。元気な声を出して挨拶することは、恥ずかしいと感じてしまう人がいるかもしれません。私も実際そうだったのですが、挨拶をすると西中の先生方や保護者の皆さんには必ず挨拶を返してくださるので気持ちよかったです。私たち実習生も、朝のあいさつ運動に参加しています。生徒の皆さん元気な挨拶を今後も楽しみに待っています。

英語科
吉川 淳希さん
趣味：サッカー

社会科
多養 夏樹さん
趣味：ギター
テニス

私が、中学生だった頃を思い出しても、「シャキッと週間」というものがあつたことは覚えていません。それだけ当時は挨拶に対して敏感ではなかったのでしょう。しかし、今や既に大学生となり、充分に挨拶の大切さ、当たり前であることは理解しています。挨拶というのは、一種のコミュニケーションだと思っています。大袈裟に言えば、朝の「おはよう」から相手との対話は始ります。そう考えると挨拶の大切さがわかるのではないでしょうか。もちろん、体調がよくない日や気分が乗らない日もあると思います。でも、挨拶することで、相手はその調子の悪さを察して気に止めてくれると思います。何事も、意思表示しないと相手には伝わりません。如何なる時でも、挨拶をしてみてはいかがですか？

社会科
酒井 七彩さん
趣味：観劇

私が、中学生の頃から始まったシャキッと週間が、今でもこうして受け継がれていることは、非常に嬉しいことです。実習生として西中に戻ってきて、先生方と保護者の方が一緒に生徒を迎える賑やかな朝の光景を目にしたとき、素敵な光景だな、これからもぜひ続いていってほしいな、と強く感じました。

あいさつには不思議な力がある、と私は思います。実習中、失敗をして落ち込んでいても、生徒たちの元気なあいさつを聞くと、自然と明るい気持ちになります。どんなにへこたれても、頑張ろう、前を向こうという気持ちになれます。本当に不思議なものです。

私自身、あいさつと、そして笑顔を忘れず、残りの実習生活を送っていきたいと思います。



皆さん、こんにちは。私が、西中学校を卒業してもう7年が経ちました。今回、教育実習で再び西中学校に戻っていましたが、西中学校の皆さんもきちんと挨拶をしており、この伝統は続いているのだと実感しました。西中学校のみなさんとは挨拶だけでなく、いろいろな会話が出来たらいいなと思っています。そんな私は、中学校からずっと吹奏楽部に打ち込んできました。音楽がとても大好きで、クラシックだけでなくジャズやロック、洋楽や邦楽のポップス、ディズニー音楽もよく聞きます。他にも、友だちと喋ったり、自転車に乗って武庫川を下って海を見に行ったり、大阪の夜景を見たりすることも楽しんでいます。皆さんにも、趣味や楽しみなどはありますか？この機会に一人でも多くの西中生と話がしたいです。

後残りわずかですが、よろしくお願ひいたします。

音楽科
満安 あづさん
趣味：大阪の夜景を見に行くこと



社会科
飛木田 星平さん
趣味：推理小説を読むこと

私が、中学生の頃は、朝のあいさつ運動はもちろんのこと、何かの用事で西中に来られた保護者の方にも、しっかりとあいさつするのが当たり前だったと思います。しかし、中学校の生活に慣れてくると、あいさつの声にも元気がなくなり、中にはあいさつをしない生徒もいました。

それに比べると、今の西中生はあいさつをすれば、ほとんどの生徒があいさつを返してくれるし、次の授業が移動教室のため、急いで移動しないといけない時でもしっかりとあいさつをしてくれます。そういう生徒を見ると、

「西中の伝統を受け継いで、さらに良いものにしてくれたんだな。」と ureしく思います。その上、保護者の方までもがあいさつ運動に加わってくださるので、「西中は本当に良い学校になったな。」

と思いました。

私が今、教育実習生として、西中に帰ってくることができたのも何かのご縁だと思います。教師になるにはほど遠い私ですが、とにかく教育実習で後悔だけはしたくないので、残りわずかな期間ですが、教師とはどういう仕事であるかということを考えながら、頑張りたいと思います。



教育実習生の皆さん
残りわずかな期間ですが
よろしくお願ひします！

